
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   申込
もうしこ

み・お問
と

い合
あ

わせ 

飯塚市
いいづかし

役所
やくしょ

 国際
こくさい

政策課
せいさくか

 

国際
こくさい

交流
こうりゅう

推進
すいしん

協
きょう

議会
ぎ か い

事務局
じむきょく

 

TEL 0948-96-8507 

FAX 0948-29-5440 

Email： kokusai@city.iizuka.lg.jp 

１ 日
にち

 時
じ

  ２０２４年
ねん

１１月
がつ

１６日
にち

（土
ど

）10：00～1３：00 

２ 場
ば

 所
しょ

  飯塚市
いいづかし

 庄内
しょうない

生活
せいかつ

体験
たいけん

学校
がっこう

（飯塚市
いいづかし

有安
ありやす

958番地
ば ん ち

1） 

３ 対
たい

 象
しょう

  中学生
ちゅうがくせい

・外国人
がいこくじん

 約
やく

２０人
にん

 

４ 申込
もうしこ

み  １１月
がつ

８日
にち

（金
きん

）まで 

５ 申込
もうしこみ

方法
ほうほう

 電話
で ん わ

、メール、電子
で ん し

申請
しんせい

 

６ 参加費
さ ん か ひ

  500円
えん

（当日
とうじつ

集
あつ

めます） 

７ 内
ない

 容
よう

  ピザ作
づく

りや南
みなみ

アフリカのマダガスカルの鬼
おに

ごっこ「クバーラ」 

を体験
たいけん

して国際
こくさい

交流
こうりゅう

を行
おこな

います。 

※マスク、三角巾
さんかくきん

、エプロン、タオルを持
も

ってきてください。 

８ その他
た

 

・現地
げ ん ち

集合
しゅうごう

、現地
げ ん ち

解散
かいさん

となります。 

・事故
じ こ

原因
げんいん

によっては保険
ほ け ん

適用外
てきようがい

となる場合
ば あ い

があります。 

・当日
とうじつ

撮影
さつえい

した写真
しゃしん

や映像
えいぞう

を使用
し よ う

します。 

・台風
たいふう

などの天候
てんこう

で、中止
ちゅうし

になる場合
ば あ い

があります。 

EIA (e-ZUKA International Exchange Association) 

 飯塚
いいづか

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

推 進 協
すいしんきょう

議会
ぎかい

による国際
こくさい

交 流
こうりゅう

イベント！ 

ココ 


